

Information zur neuen Maschinenverordnung (EU) 2023/1230

Sehr geehrte Damen und Herren,

die neue Maschinenverordnung (EU) 2023/1230 ersetzt ab dem 20. Januar 2027 die bisherige Maschinenrichtlinie 2006/42/EG.

Wir möchten Sie hiermit darüber informieren, dass unsere Produkte — mit Ausnahme der Produktreihe safeCAP (sichere Zweihandsteuerungs-Komponenten) — nicht in den Bereich sicherheitsrelevanter Bauteile fallen und deswegen von dieser Änderung nicht betroffen sind.

Für diese Produkte behalten die bisherigen CE-Anforderungen ihre Gültigkeit. Eine Neuzertifizierung bzw. Anpassung bestehender Konformitätserklärungen ist somit nicht erforderlich.

Unsere sicherheitsrelevanten Produkte werden selbstverständlich rechtzeitig gemäß den neuen Vorgaben bewertet und Unterlagen entsprechend angepasst.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre CAPTRON Electronic GmbH

Information on the new Machinery Regulation (EU) 2023/1230

Dear Sir or Madam,

The new Machinery Regulation (EU) 2023/1230 will replace the Machinery Directive 2006/42/EC as of 20 January 2027.

We hereby inform you that our products — with the exception of the safeCAP product line (safety two-hand control components) — do not fall within the scope of safety-related parts and are therefore not affected by this regulatory change.

For these products, the existing CE requirements remain fully valid. Accordingly, no re-certification or modification of existing Declarations of Conformity is required.

Our safety-related products will be evaluated in due course in line with the new regulatory requirements, and all related documentation will be updated accordingly.

Should you have any further questions, please do not hesitate to contact us.

Kind regards,

Your CAPTRON Electronic GmbH